



Entrevista / Arturo Ávila (Diputado - Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (JUAN PABLO DE LEO).- “Morena es un partido y movimiento que tiene el respaldo de la mayoría de las y los mexicanos, de 36 millones de mexicanas y mexicanos que votaron e hicieron una votación histórica en 2024, y hoy tenemos el reto de que este partido siga siendo un partido de bases, que siga acompañando a la gente, por eso en el último Consejo Nacional tomamos cuatro determinaciones importantes. Primero es crear una estructura de organización más importante de cualquier partido, no solo de México sino de Latinoamérica; dos, la meta de afiliar a 10 millones de mexicanas y mexicanos, de los cuales, ya llevamos siete millones; tercero, crear un comité que analice a la gente que va a entrar y que viene de otra posición política, que tiene una carrera política que puede llegar a ser cuestionable y analizar este tipo de ingresos al movimiento; cuarto, escuela municipal, queremos que los presidentes municipales tenga un sello morenista, es decir, que tenga días de pueblo y gestión permanente”.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EfGdLhV3HJ5FvtuTd3SUwwkBlrCkvNRVBfjS8IEIBOXQzA?e=wEqF95>